
Protokoll:  
 
Rm Dott (CDU) begründet den Antrag. 
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0030/2016). 
 
Rm Dott (CDU) erklärt, die Stellungnahme sei widersprüchlich.  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig fasst zusammen, dass die CDU-Fraktion für eine 
Linksabbiegespur sei; der Stadtvorstand dagegen. Er schlägt vor die Angelegenheit in den 
Ausschüssen zu diskutieren. 
 
CDU-Fraktionsvorsitzende Schumann-Dreyer spricht sich für eine Abstimmung aus. Auch der 
Ortsbeirat habe dies bereits befürwortet.  
 
Eine Verschiebung des Antrages wird abgelehnt. Der Stadtrat spricht sich dafür aus heute 
abzustimmen. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig lässt über den Antrag abstimmen, der positiv 
beschlossen wird.  
 
 
 
 
 


